ContraRéplica Contra la Co

1,6

07/03/2025





Rechazan desafuero de Cuauhtémoc Blanco en Cámara de Diputados

EL DIPUTADO del PAN, Germán Martínez, criticó a Morena por impedir que se analizara el caso

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

a Sección Instructora de la Cámara de Diputados decidió no admitir la solicitud de desafuero contra el exgobernador de Morelos y actual diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, quien enfrenta una denuncia por presunta violencia sexual en grado de tentativa.

MORENA BLOQUEA EL PROCESO

El diputado del PAN, Germán Martínez, criticó a Morena por impedir que se analizara el caso y calificó la decisión como un acto de impunidad.

"Presumo la inocencia de mi compañero, pero también reviso el expediente con la perspectiva de género que reclaman las mujeres", declaró Martínez Cázares.



Blanco enfrenta una denuncia por violencia sexual en grado de tentativa. Cuartoscuro

EL DATO

EL 6 DE FEBRERO, el entonces fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, solicitó el desafuero de Cuauhtémoc Blanco Bravo.

ANTECEDENTES DE LA DENUNCIA

El 6 de febrero, el entonces fiscal de Morelos, Uriel Carmona Gándara, solicitó el desafuero de Blanco Bravo. La denuncia fue presentada por Nidia Fabiola Blanco, media hermana del exfutbolista. Ese mismo día, el Congreso de Morelos destituyó a Carmona Gándara, vinculado al caso Ariadna Fernanda.